

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



20.11.2025

Selbstbestimmung und Teilhabe sicherstellen!



Der Deutsche Behindertenrat, die Liga Selbstvertretung, die Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege und die Fachverbände für Menschen mit Behinderung stellen gemeinsam fest, dass die mit dem Bundesteilhabegesetz eingeleitete Reform der Eingliederungshilfe für Menschen mit Behinderungen ein wichtiger und fortschreitender Prozess ist. Einen Rückschritt darf es nicht geben.

Dateien

[Eckpunktepapier 391 KB](#)

[Zum Seitenanfang](#)